



PAR Vélo Québec

PROGRAMME DE CERTIFICATION ET D'ACCOMPAGNEMENT POUR LES COLLECTIVITÉS

Municipalités | Arrondissements



LE MOUVEMENT VÉLOSYMPATHIQUE ENCOURAGE LES COLLECTIVITÉS À FAIRE DU VÉLO UNE RÉELLE OPTION EN MATIÈRE DE TRANSPORT ET DE LOISIR POUR TOUS. ADHÉRER AU MOUVEMENT C'EST S'ENGAGER SUR LA VOIE D'UN MIEUX-ÊTRE COLLECTIF ET DURABLE!

VOUS SOUHAITEZ INITIER LE DÉVELOPPEMENT DE VOTRE CULTURE VÉLO ?

VOTRE CULTURE VÉLO EST BIEN ÉTABLIE?

L'ACADEMIE VÉLOSYMPATHIQUE



RENCONTRE

Premier contact visant à évaluer votre situation actuelle, vos ressources et vos besoins.



DIAGNOSTIC PRÉLIMINAIRE

Pour déterminer les actions prioritaires à mettre œuvre pour favoriser la pratique du vélo.



COMITÉ VÉLO*

Soutien dans la mise sur pied et l'animation d'un comité vélo (ou comité de mobilité active).



CO-FINANCEMENT

Accès à un co-financement sur les produits et services payants du catalogue de l'Académie VÉLOSYMPATHIQUE.



PLAN D'ACTION*

Accompagnement dans l'élaboration d'un plan d'action comprenant des objectifs clairs, un échéancier et des ressources humaines dédiées.



MENTORAT

Au besoin, mise en relation avec une personne mentore de la communauté de pratique VÉLOSYMPATHIQUE pour bénéficier de retours d'expérience et d'orientations.

CERTIFICATION VÉLOSYMPATHIQUE



CANDIDATURE

RÉTROACTION

RECONNAISSANCE

- ↗ DIAMANT
- ↗ PLATINE
- ↗ OR
- ↗ ARGENT
- ↗ BRONZE

DÉCOUVREZ LES COLLECTIVITÉS CERTIFIÉS



Le dépôt de notre candidature a permis de réunir les efforts des Services de la Ville et de nos partenaires autour d'une même table, afin de déployer un plan d'action ambitieux favorisant l'usage du vélo.

— Hélène Bourdeau, Chef de division, circulation et transport, Service de l'ingénierie, Ville de Laval

Le rapport de rétroaction permet de connaître les forces et faiblesses de la municipalité. Le processus de certification fournit un cadre pour que toutes les parties prenantes travaillent dans le même sens pour développer une véritable culture vélo.

— Marie Ouellet
Nutritionniste en santé publique
Centre intégré de santé et de services sociaux
de la Montérégie-Est

*Étapes conditionnelles à l'obtention du co-financement

POURQUOI ENCOURAGER LE VÉLO ?



SANTÉ ET BIEN-ÊTRE
DE LA POPULATION



VITALITÉ
ÉCONOMIQUE ET
COMMERCIALE



ENGAGEMENT
ENVIRONNEMENTAL



IMAGE DE LA
COLLECTIVITÉ

CINQ AXES D'INTERVENTION

L'accompagnement VÉLOSYMPATHIQUE permet aux collectivités de mesurer et de planifier leurs actions en fonction de critères reconnus pour développer une solide culture vélo.



ENVIRONNEMENT

Les aménagements et l'équipement qui favorisent la pratique du vélo (réseau cyclable, stationnement, prise en considération des cyclistes dans les projets routiers)



ÉDUCATION

Diffusion d'information et sensibilisation sur la pratique du vélo.



ENCOURAGEMENT

Les mesures incitatives et de promotion qui invitent la population à intégrer le vélo à leur quotidien.



ÉVALUATION ET PLANIFICATION

Les objectifs, ressources, engagements et outils de mesure de résultats.



ÉQUITÉ

La dimension transversale à tous les champs d'action pour assurer l'essor d'une culture vélo inclusive.

VÉLO QUÉBEC VOUS OFFRE UN ACCOMPAGNEMENT PRIVILÉGIÉ

- > Banque de ressources et de bonnes pratiques en ligne
- > Formation continue (colloques, rendez-vous, webinaires)
- > Ateliers pratiques, conférences et kiosques pour votre personnel et votre population

Engagez-vous dès maintenant dans la démarche! velosympathique.com

Le mouvement VÉLOSYMPATHIQUE est financé par le gouvernement du Québec dans le cadre d'Action-Climat Québec, un programme coordonné par le Fonds d'action québécois pour le développement durable et qui découle du Plan pour une économie verte 2030.

Financé par

Plan pour une
économie
verte



Québec



En collaboration avec



FONDS D'ACTION
QUÉBÉCOIS
pour le développement durable

